

LA MRCVR PRÉSENTE UN DÉFI ARTISTIQUE INTERSECTORIEL RELEVÉ HAUT LA MAIN

L'événement *Culture et Culture : quand l'art fait sens*, présenté à guichet fermé

McMasterville, le 21 janvier 2025 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière d'avoir tenu l'événement « *Culture et Culture : quand l'art fait sens* », à guichet fermé, le vendredi 17 janvier 2025, au Centre culturel de Beloeil. Plus de 150 convives étaient présents, dont plusieurs élu(e)s de la MRCVR et médias, pour valoriser la profession d'agricultrices et d'agriculteurs auprès de la population ainsi que favoriser une cohabitation harmonieuse dans son milieu de vie rural.

DÉFI ARTISTIQUE ET GASTRONOMIQUE

La MRCVR a eu l'idée d'utiliser le prétexte de la présentation d'une pièce de théâtre pour provoquer des rencontres et des échanges entre des [actrices et acteurs](#) de trois secteurs d'activité en importance dans la vallée du Richelieu, soit l'agriculture, la restauration et le milieu de l'art. Des hors-d'œuvre préparés par des chef(fe)s à partir d'ingrédients des fermes participantes de la vallée du Richelieu et mis en valeur par des artistes du territoire ont été servis. Un défi artistique relevé haut la main par les équipes avec de belles installations originales aux concepts recherchés, qui mettaient en valeur chacune des couleurs et qui stimulaient tous les sens : l'ouïe (un texte mis en musique), l'odorat, le toucher, la vue et le goût.

Le défi artistique et gastronomique était suivi de la présentation de la pièce « *Rouge, jaune, vert. Lumières sur la détresse.* » du Théâtre Parminou, qui à travers trois scènes montrait des situations difficiles et taboues, vécues par les productrices et producteurs agricoles. La pièce était suivie d'une rencontre d'échanges animée par deux psychologues du Groupe ProConseil, offerte aux spectatrices et spectateurs qui le souhaitaient. Plus d'une cinquantaine de personnes ont participé à la discussion, prévue initialement de 20 minutes, cette rencontre s'est prolongée de 45 minutes devant une participation active du public.

« Une soirée spectaculaire a eu lieu et les commentaires élogieux ont été nombreux. Plusieurs partages, témoignages et questions en lien avec des pistes de solution présentées dans la pièce ont démontré à quel point les besoins sont réels en matière de santé psychologique dans le milieu agricole. Je tiens à remercier personnellement tous les participantes et participants ainsi que l'équipe de la MRCVR d'avoir fait de cette soirée, un événement aussi beau et important qui sera à refaire ! »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Couvrant un territoire d'approximativement 135 000 habitant(e)s, l'organisation interagit, dans une perspective durable, au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. L'organisation travaille à maintenir un lieu de vie et de travail de qualité ainsi qu'un milieu économique diversifié. La MRCVR s'engage à protéger la rivière Richelieu, patrimoine naturel commun, pour préserver la qualité de vie de la communauté et pour léguer un environnement sain et florissant aux générations futures.